

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Fernando Pérez Gómez dejará la Dirección General de Cultura para dirigir Azkuna Zentroa

Martes, 27 de marzo de 2018

Fernando Pérez Gómez dejará la Dirección General de Cultura para incorporarse a la dirección de Azkuna Zentroa a partir del próximo 1 de mayo.

Hasta su nombramiento como director general de Cultura del Gobierno de Navarra en agosto de 2015, Fernando Pérez estuvo al frente del Departamento de Programación Cultural de Alhóndiga Bilbao (hoy en día, Azkuna Zentroa), donde fue responsable de la coordinación de exposiciones, del programa de artes en vivo y de la organización de los programas audiovisuales desde la inauguración de este centro.

El Departamento de Cultura, Deporte y Juventud agradece su excelente trabajo al frente de la Dirección General de Cultura del Gobierno de Navarra desde agosto de 2015, y le desea lo mejor en su nueva responsabilidad en Azkuna Zentroa, donde sustituirá a Lourdes Fernández al frente de la dirección.